



FEMMES D'EXCEPTION

# LESLIE KOUHANA & KIMBERLEY PARIENTE CRÉATRICES DU NOUVEL HÔTEL LE COUCOU À MERIBEL

1 SEMAINE AGO by PURE

Leslie et Kimberley se sont investies dans la réalisation du superbe hôtel 5\* Le Coucou qui vient d'ouvrir ses portes. Co-dirigeantes de la collection d'hôtels de famille Maisons Pariente avec leur père Patrick, les deux sœurs sont particulièrement impliquées dans ce projet de par leur attachement à la station où elles skient depuis l'enfance.

Complémentaires, elles apportent leur contribution tant par leurs compétences professionnelles que grâce à leurs propres expériences de clientes. Dans l'entreprise familiale depuis 15 ans, Leslie est en charge du développement des projets immobiliers et hôteliers, parmi lesquels le Palace L'Apogée à Courchevel (ouvert en 2013), l'Hôtel Lou Pinet à Saint-Tropez et l'Hôtel Crillon le Brave dans le Vaucluse. A la tête de la Direction Artistique depuis 2015, Kimberley veille à l'identité des hôtels, ainsi qu'au marketing et à la promotion.

*Leslie and Kimberley are the women behind the creation of the superb five-star hotel Le Coucou, which has very recently opened. The two sisters, co-leaders of the Maisons Pariente family hotel collection with their father Patrick, have been particularly involved in this project due to their attachment to the resort, where they have been skiing since their childhood. Their complementary expertise, professional skills and own experience as clients all contribute to Maisons Pariente. Leslie has joined the family business 15 years ago and has worked to develop various real estate and hotel projects, including the palace L'Apogée in Courchevel (opened in 2013), Hôtel Lou Pinet in Saint-Tropez and Hôtel Crillon Le Brave in the department of Vaucluse. As Artistic Director since 2015, Kimberley focuses on the identity of the hotel projects, as well as on marketing and promotion.*

